2 Pieces
Réf. 949V403A
362 500 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir, dans un
quartier calme et résidentiel, un joli mazet mitoyen de 47 m2
actuellement composé d'un séjour, un coin repas , une cuisine ouverte
et une chambre confortable avec une salle de bains. I'ensemble est
ouvert sur une grande terrasse plein sud et complété par un jardin
piscinable sur |'arriere des espaces de rangement a |'extérieur, profitez
pleinement d'une terrasse exposé plein sud, idéale pour vos moments
de Détente, donnant sur un jardin qui n'attend que vos projets. De

belles possibilités d'agrandissement vous permettront de ...

Bertrand foucher immobilier invites you to discover, in a quiet and residential area, a
pretty semi-detached mazet of 47 m? currently compased of a living room, a dining
area, an open kitchen and a comfortable bedroom with a bathroom. The whole
opens onto a large south-facing terrace and is completed by a garden with a
swimming pool. On the back of the storage spaces outside, take full advantage of a
south-facing terrace, ideal for your moments of relaxation, overlooking a garden just
waiting for your projects. Great expansion possibilities will allow you to make this
place your ideal ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER
147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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